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“LIVRES DOS PODERES DO INFERNO!” 
Lucas 4:18-21 

 
Jesus veio para derrotar o que humanamente não poderíamos vencer. Que nós sejamos pessoas 
com uma fé viva Naquele que veio para nos trazer libertação e vida com todo o Seu poder! 
 
O nosso texto diz que era dia de sábado. Era dia de ir para a sinagoga, segundo o costume 
judaico. Naquele sábado, um moço sobre o qual os comentários eram os melhores possíveis 
(4:15) estava lá. Por que não aproveitá-lo? Então lhe deram o livro do profeta Isaías (Is.61) e 
Ele começou a ler. Como era o costume, Ele se assentou para explicar a todos a passagem 
bíblica. Todos O elogiaram pelo modo como Ele tornava inteligível a Escritura Sagrada. 
 
O texto falava sobre a missão do Messias, do “Cristo” e assim dizia que Ele deveria: 

• Levar boas notícias aos “pobres”. Os que estavam famintos e esperando ouvir a voz de 
Deus para suas vidas, após quatro séculos sem nenhuma manifestação divina. 

• Anunciar a “liberdade aos presos”. Os que não vêem uma saída para suas 
circunstâncias desesperadoras, como aqueles que pelos seus próprios erros 
encerraram suas almas e mentes numa prisão espiritual e psicológica. 

• Dar vista aos cegos. Curar espiritualmente os que não conseguiam mais enxergar a 
grandiosidade da glória de Deus. 

• Libertar os que estão sendo oprimidos. Os que estão aprisionados por forças demoníacas. 

• Anunciar que chegou o tempo em que o Senhor salvará o seu povo. Os que querem se 
voltar para Ele. Jesus estava proferindo uma mensagem direta aos poderes do inferno! 

 
As palavras de Jesus eram uma mensagem a Satanás! 

• “Você tem enfraquecido a humanidade, mas você só aumentou a sua fome e sede por Deus!” 

• “Você tem aprisionado a humanidade nas suas mentiras e Eu vim para libertá-la!” 

• “Você tem feito com que a humanidade não enxergue e duvide da presença de Deus, mas Eu vim 
para mostrá-la a todos abertamente!” 

• “Você tem enviado os seus agentes demoníacos para possuírem e dirigir as pessoas ao caos, mas 
Eu vim para invadir o seu reino, implantar o Reino de Deus e dar vida a todos que crerem.” 

• “Você tem arrastado a humanidade para longe de Deus, mas Eu vim para aproximá-los do amor 
Pai! Você usurpou a liderança de Adão e Eu vim para tirá-la de você para sempre!” 

 
O inferno deve ter ficado atordoado quando Jesus disse: � Hoje se cumpriu o trecho das Escrituras 

Sagradas que vocês acabam de ouvir. (Lc.4:21 NTLH) A guerra estava declarada! O apóstolo João 
declarou: � Quem continua pecando [i.e. vivendo de um modo que o impede de se aproximar de Deus] 

pertence ao Diabo [i.e. está amarrado ao Diabo] porque o Diabo peca desde a criação do mundo. E o Filho de 

Deus veio para isto: para destruir o que o Diabo tem feito. (1 Jo.3:8 NTLH) 
 
Jesus não realizaria Sua grandiosa obra apenas com discursos, mas no poder do Espírito e 
aqui está a chave: “O Senhor me deu o seu Espírito. Ele me escolheu...”, ou seja, “O Espírito do 

Senhor está sobre mim, pelo que me ungiu...” Nós precisamos dessa unção, desse poder! Nada 
neste mundo pode substituí-lo! Que este poder esteja sobre nós e agindo em nós! 
 
Nós e tantos outros cristãos fomos escolhidos para pertencer à Igreja que Jesus fundou sobre a terra 
e ela não nasceu para ser vencida, mas para vencer!  Jesus disse: � (...) sobre esta rocha [i.e. sobre Si 

mesmo] edificarei a minha igreja; e todas as forças do inferno não prevalecerão contra ela. (Mt.16:18 Bíblia Viva) 
 
Nós somos o povo que foi tirado dos escombros da vida e isso se deu com a nossa fé na Palavra 
de Deus, como no poder do Espírito Santo e Ele é o selo de Deus sobre nós, de que pertencemos a 
Ele. A Bíblia diz que nós: � (...) temos a vitória completa por meio daquele que nos amou. (Rm.8:37 

NTLH) Essa vitória abrange cada parte de nossas vidas: espiritual, psicológica, física e eterna. 
 
Sozinho, você jamais vencerá aquelas forças estranhas e poderosas que atuam na obscuridade da 
sua vida. Elas tendem a minar a sua energia e fé, até que a graça de Deus não consiga mais 
convencer a sua mente sobre o amor de Deus. Mas hoje, dê um passo na direção de Jesus e 
permita que Ele quebre essas forças que tentam aprisioná-lo na derrota e no negativismo. Jesus é 
o poder de Deus para salvar você! Deseje que Jesus atue na sua vida com poder. Deus o abençoe! 


